

## Die höchsten Gebäude heute und früher

Das größte Gebäude unserer Zeit ist der >Burj Dubai< und steht natürlich in Dubai. Seine Höhe beträgt 830 Meter und er wurde am 4. Januar 2010 fertig gestellt. 57 Aufzüge verbinden die 189 Stockwerke miteinander. Er wurde vom Architekten Adrian Smith entworfen.

Der schnellste Aufzug ist 36 km/h schnell und erreicht in 55 Sekunden 500 Meter. Im Burj Dubai wurden auch Szenen vom Action Film „Mission Impossible“ gedreht.

Das größte Gebäude der Welt vor hundert Jahren war der Metropolitan Life Tower. Er ist 213 Meter hoch, ist 50 Stockwerke hoch und wurde 1909 erbaut. Er wurde vom Architekten Napoleon Le Brun entworfen. Als seine Pläne veröffentlicht wurden warfen andere Architekten den Architekten von dem Turm vor die Pläne vom Campanile am Markusplatz in Venedig kopiert zu haben. Das wiesen die Architekten aber zurück und sagten, dass dieser Turm genau den Vorstellungen der Direktoren von der Metropolitan Life Insurance Company entsprach.

Luka